

Chers frères et sœurs, bonjour !

Je suis heureuse de m'adresser à vous dans la grâce de la fête de la Pentecôte !

Je m'appelle Susanne van der Velden, je suis membre de la Communauté de l'Emmanuel, consacrées dans la Fraternité de Jésus, et je viens des Pays-Bas.

Selon ce que prévoient nos statuts, il m'a été confié la mission d'être la présidente du collège de prière et d'élection qui se réunira cet été à Notre Dame de l'Ouÿe, et qui aura pour objet d'élire le nouveau Conseil International de la Communauté, puis le modérateur général, pour un mandat de 5 ans.

Le modérateur général, assisté du conseil international, reçoit la mission d'assurer la bonne marche de la communauté, conformément à son charisme, et de la guider afin qu'elle réponde aux réalités et aux exigences missionnaires de notre temps.

Nous sommes tous bien conscients des grands défis de notre Eglise et de notre de société aujourd'hui. Dans ce contexte c'est donc une mission et une charge importante pour toute la communauté.

Le collège de prière et d'élection est composé des quatre instances du gouvernement de la Communauté et du Comité Consultatif international.

Je vous rappelle que le comité consultatif international est composé de frères et sœurs de toute provenance ; ils ont été élus et nommés dans chaque province et chaque pays via les comités consultatifs de zone.

Les membres du collège ont, d'une part le mandat d'électeurs, et d'autre part ils se sont rendus disponibles pour être éventuellement élus au nouveau conseil international.

Vous trouverez ci-dessous un petit film vous expliquant le déroulement des élections, ainsi que les liens, permettant à ceux qui le souhaitent, de consulter les statuts et l'ordo électionis.

Comme le nom l'indique, il s'agit vraiment d'un moment de prière et d'élection. Nous serons ainsi rassemblés pendant une semaine, à Notre Dame de l'Ouÿe, afin de vivre ces élections dans un climat de prière, d'écoute et de partage.

Le cardinal Aveline, archevêque de Marseille et assistant ecclésiastique de la Communauté, nous accompagnera au cours de cette semaine.

Chers frères et sœurs, si je m'adresse à vous aujourd'hui, c'est donc aussi pour vous inviter à porter dès à présent dans votre prière quotidienne cette étape importante pour notre communauté.

Demandons au Seigneur et à sa Mère qu'ils nous gardent toujours fidèle à son appel.